

## Comisión de Hacienda de la Cámara continúa votación del FES



Este martes se llevó a cabo una nueva sesión de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, instancia en la que se prosiguió con la votación del proyecto del ley del Ejecutivo que crea el nuevo sistema de Financiamiento para la Educación Superior (FES), el que busca dejar atrás el Crédito con Aval del Estado (CAE). La votación, en una comisión favorable para el Ejecutivo, avanzó con casi todos los artículos discutidos aprobados, y algunos se dejaron para la sesión de este

miércoles, en la que se le pretende dar total despacho a la propuesta. Antes de la cita, el gobierno volvió a ingresar algunas indicaciones al proyecto, aunque todas en la línea de corregir aspectos, varios de redacción, que les habían sido advertidos en discusiones anteriores, sin abordar aún el nudo de incluir la posibilidad de copago más allá del décimo decil. Ese artículo que sólo permitía el aporte familiar del decil de mayores recursos, de hecho, fue rechazado en la sesión anterior.